



ゆいまあるだより

2019年
2月号



まだまだ厳しい冬の寒さが続いておりますが、ご家族様はお風邪を召される事なくお元気にお過ごしでしょうか。インフルエンザもまだ猛威を振るっていますので外出時などはくれぐれもお気を付けください。今月もゆいまあるで催されました行事やイベントを写真付きでご紹介させていただきます。



1月【餅つき大会】



冬の味覚で忘れてはならないのがお餅つきですね。日本人としてはやはり新年にお餅をついて出来立てを頬張りたい物です。今年も両階合同でお餅をつきましたよ。



入居者様、職員で協力して突き上げたお餅は熱い内におはぎ、きな粉餅、お汁粉に姿を変えます。「お餅は美味しいね。」と皆様とてもご満悦の表情をされていました。

1月【初詣&正月の遊び】



1月1日、ご近所の横松神社へ初詣に行って来ました。この日は快晴で風もなく最高の初詣日和となりましたよ。お参り後は記念撮影をしてゆいまあるへ戻りました。



お正月は昔ながらの遊びが盛り上がりますね。ゆいまあるではカルタや双六、独楽廻し、福笑いなどを皆様懐かしそうに楽しまれていました。

ホームページに院長ブログ、スタッフブログ掲載しています！

訃報：1階の竹内亥三武様が永眠されました。

